
令和５年度 第４回 中川小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

 

１ 開催日時   令和６年２月１日(木)１３時１５分から１５時３５分まで 

２ 開催場所   中川小学校 ３階 多目的室 

３ 出席委員   田開 光治、石原 邦一郎、内山 有香、山岡 照彦、 

高柳 弘行、内藤 亜喜子、伊藤 浩之、              

谷川 美帆(学校支援コーディネーター）、影山 祥子、 

松井 孝悦 

４ 欠席委員   なし 

５ 学校     石山 知義(校長)、吉川 麻利子(教頭)、石原 勝行(教務)、 

堀井 恵理(ＣＳディレクター)  

６ 傍聴者    なし 

７ 協議事項 

(１) 議長の選出について 

(２) 学校関係者評価について(いじめ防止基本方針の取り組みも含む) 

(３) 学校運営協議会の自己評価について 

(４) 来年度の学校運営の基本方針について 

８ 会議録作成者 ＣＳディレクター 堀井 恵理 

９ 会議記録 

吉川(教頭)から、委員総数１０人のうち１０人の出席があり、過半数に達している

ため、会議が成立している旨の報告があった。 

 

(１)議長の選出について 

    司会から、議長の選出については、松井委員を推挙する旨の発言があり、協議の

結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

(２) 学校関係者評価について 

議長の指示により、石原教務から、別紙資料に基づき、「学校評価アンケート」

の結果及び分析結果と改善方法について説明があり、３グループに分かれ協議・

意見交換をし、委員からは以下の発言があった。 

 

    【A グループ：田開委員、影山委員、松井委員】  

⚫ 授業参観について 

・各クラス、担任を中心としたカラーが出来上がっていて、先生方が個々の 

個性を生かし、子供たちをうまくリードしてクラスを作ってくれた成果 

が現れていた。 



・廊下の掲示物の工夫がとても感じられた。 

⚫ 学校評価について 

・廊下で出会った児童の中には、挨拶を返してくれない子がいて残念だった。 

・先生や保護者は、結果に結びつくまでの児童のがんばりや過程を見て、

評価してもらえるようにしていただきたい。 

【B グループ：内藤委員、伊藤委員、谷川委員】 

⚫ 授業参観について 

・どのクラスも、落ち着いて授業を受ける姿勢に、１年の成長を感じた。 

⚫ 学校評価について 

・給食については、家庭でもお気に入りのメニューを話してくれる姿があり 

毎日の給食を楽しんでいる様子が伝わってくる。 

【C グループ：石原委員、内山委員、山岡委員、高柳委員】   

⚫ 授業参観について 

・どのクラスも、先生の話をしっかり聞く姿勢が出来ていた。 

・黄色のチョークは黒板で見えづらいのでは。 

・タブレットを使う授業では、集中して取り組む姿が見られたが、授業時間            

の中で、先生も児童もタブレットに目が行く時間が長くなるのではと不

安に感じた。 

⚫ 学校評価について 

・給食については、感染対策もあると思うが、食べる意欲につながるよう 

黙食ではなく、友達と楽しく食べて欲しい。 

  (３)学校運営協議会の自己評価について 

    評価項目１～４について、３グループに分かれ意見交換を行い、委員全員 

で十分話し合いを行った。 

  (４)来年度の学校運営の基本方針について 

   石山校長から、別紙資料に基づき、「来年度の学校運営の基本方針」 

についての説明があり、協議の結果、全員異議はなかった。 

 

  その他報告事項等 

   吉川教頭から、別紙資料に基づき、「夢育やらまいか事業の CS 加算分の運用」 

についての報告があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

石山校長より、本年度のお礼と来年度に向けての挨拶があった。 

 


